SAINT-CYPRIEN

ÉDUCATION. Les CM1-CM2 sont sensibilisés à l'écosystème marin.

Les enfants à la découverte de la faune marine

ans le cadre d'un appel annuel à projets lancé par le Parc naturel marin du golfe du Lion (PNMGL) la compagnie maritime cyprianaise CTM a obtenu une aide financière pour organiser des sorties d'observation de l'écosystème marin du PNMGL pour les enfants de CM1-CM2 du territoire. Une quarantaine d'écoles élémentaires du département ont été ciblées, dont les écoles du littoral. La subvention accordée permet de proposer ces sorties aux écoles à un tarif très accessible.

Avec les cétacés

Le projet pédagogique de la





Les sorties en mer sont proposées aux enfants de CMI et CM2 des écoles élémentaires du département. Les enfants partiront à la découverte du grand dauphin.

compagnie CTM s'inscrivait dans la thématique : sensibiliser, valoriser et communiquer sur les démarches éco-

Premier salon Playmobil à Grand stade ce week-end

Pour la première fois à Saint-Cyprien, les amateurs et passionnés de Playmobil vont être comblés. L'association Playmo du sud organise un salon spécifique à Grand stade les Capellans les **samedi 16 et dimanche 17 mars**. Au programme : un parcours féérique à travers des scènes à thèmes entièrement faites de Playmobil. Les en-

fants qui le souhaitent pourront eux aussi exposer leur composition sur un stand qui leur sera réservé. Des ateliers de customisation seront organisés à leur intention, de même qu'une tombola. Le 100° et le 1000° visiteur se verront offrir une belle boîte de Playmobil.

➤ Entrée gratuite, public fami-

responsables l'environnement marin. Il consiste en des sorties en mer de 3 h axées sur la découverte de l'ensemble de la faune (oiseaux marins, poissons, tortues...) du PNMGL et plus particulièrement les cétacés et le grand dauphin. Les enfants sont sensibilisés à la protection de l'environnement marin, aux gestes éco-responsables et à l'impact de l'activité humaine. Le but est de développer l'intérêt des adultes de demain à l'environnement marin et à sa protection, mais également leur entourage. En effet, de retour à terre, les jeunes passagers partagent leur expérience avec leurs familles et leurs camarades. Lors de chaque sortie, des explications sont données en direct et des supports pédagogiques à destination des enfants et des enseignants sont distribués.

La compagnie est organisatrice de sorties d'observations en mer depuis 2012 et est labellisée *High quality whale watching*. Ce label garantit l'engagement d'excellence environnementale pour la conservation des cétacés en Méditerranée et la durabilité de cette activité face au développement actuel du tourisme d'observation.

A. L.